

行田ロータリークラブ

RI会長:カルヤン・バネルジー/ガバナー:立原 雅夫

会長: 武田 和則 / 幹事: 石渡 健司

クラブ会報委員会:

委員長: 境野 登章

副委員長: 永島 健雄

例会日: 木曜日

午後 12:30 開会

会場: アイトピア

2011-2012 国際ロータリーテーマ



「こころの中を見つめよう
博愛を広げるために」

第2231回 第二十一回 例会

(2011年 12月8日)

- | | |
|--------------------|-----------------------|
| ☆ 点鐘 | ☆ 委員会報告 |
| ☆ ロータリーソング斉唱 | ☆ クラブフォーラム |
| ☆ 四つのテスト唱和 | ☆ 出席奨励委員会 野口一信委員長 |
| ☆ 会長報告 武田和則会長 | ☆ スマイルボックス委員会 井上真弓委員長 |
| ☆ 幹事報告 石渡健司幹事 | ☆ 点鐘 |
| ☆ 川柳参加記念品授与 井上真弓会員 | |

★ 点鐘

★ 会長報告

武田 和則会長



皆さんこんにちは。今日はクラブフォーラムを行います。そもそもクラブフォーラムとはどの様な事をするのだろうと思いまして、改めて調べてみました。わかりやすい説明がありましたので、ご紹介させて頂きます。プログラムやクラブ活動など、ロータリー全般について会員に情報伝達とより良い奉仕活動の為の意見交換を目的とするクラブ全会員の公式会合で、決議をするものではありません。少なくとも、五大奉仕について年5回開催する事が望ましいとされています。これは例会と別で、適当な場所で充分な時間を充てて全員参加が原則であります。と、説明がありました。しかし行田ロータリークラブは、今年も年2回しかありません。時間も充分にあるとは言えません。いつも時間が超過するようございます。よって、クラブフォーラムの議題を説明致しまして、会長報告をしたいと思います。ひとつは「今年度、前期の事業について」です。もうひとつは「今年度、後期の事業について」です。また「その他」について年2回しかありませんので、何でも討論して頂きたいと思います。極力で結構でございますが、建設的な討論をして頂けましたら、幸いでございます。また例年同様に代表者に発表をお願い致します。時間もありませんので、以上で会長報告に替えさせて頂きます。ご静聴ありがとうございました。

★ 幹事報告

石渡 健司幹事



皆さんこんにちは。幹事報告を申し上げます。※加須ロータリークラブより、40周年式典の案内が来ております。日時は平成24年2月19日(日曜日)で、「パストラルかぞ」にて午後1時受付で、午後2時開式となります。多くの会員の出席をお願いします。※先日川越市で行われました2570地区大会に、「ロータリー川柳」の募集がありました。当クラブより井上会員が二作投稿されました。ガバナー事務所より記念品が来ておりますので、武田会長よりお渡し願います。※次回例会はクリスマス例会となります。日時12月15日(木曜日)、午後6時よりアイトピアにて行われます。宜しくお願いします。以上で幹事報告とします。

★ 川柳参加記念品授与 井上真弓会員



★ 委員会報告

※ ライラ委員会 渡辺会員

12月4日、紫雲閣において5名の米山奨学生

(ベトナム・ミャンマー・中国・韓国)の発表がありました。



※ プロバスクラブの現状報告 小山博会員

行田ロータリークラブのホストによって出来たプロバスクラブです。月に1度の例会を開催しております。12月19日が夜間例会で、年が明けて1月20日が披露パーティーとなっています。



★ クラブフォーラム

今年度の前期の事業と後期の事業について等、様々な意見が出ました。



※熊谷ロータリークラブへ、メイキャップのご報告
野口一信会員

鈴木会員が東日本復興プログラムに関して

「行田ロータリークラブ活動報告」の卓話をして参りました。



※親睦委員会 小椋剛委員長

12月15日、クリスマス例会が行われます。ご出席の程、どうぞ宜しくお願ひ致します。年が明けて5月11日～13日、親睦旅行が行われます。行き先は、台北城中です。こちらも合わせて、ご参加のほど宜しくお願ひ致します。





★出席奨励委員会 野口一信委員長



T	・正会員数	56名
A	・85年規定承認者	11名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	24名
B	・各承認者の例会出席者	3名
MU	・本日のメーキャップ者	4名
本日の出席率		58.3%

★スマイルボックス委員会 井上真弓委員長



武田会長	クラブフォーラム、ご意見ありがとうございます。
石渡幹事	本日クラブフォーラムよろしくお願ひします。
熊谷RC会長 大川隆史様	本日の卓話におきましては、ロータリークラブにおける奉仕の理想の真髄を見せて頂いたように思います。有難うございました。(12月2日鈴木貴大災害復興委員長卓話へのメッセージ)
富田会員	本日遅刻しました。申し訳ありません。本日のクラブフォーラムよろしくお願ひ申し上げます。
内山会員	インフルエンザ予防接種を受けてきました。年末になりました。健康に過ごしましょう。
山本会員	武田年度、前期ご苦労様でした。
永島会員	昨日、八ツ場ダム検証の有識者会議が開催され、利根大堰地点かなり取り上げられ、治水問題で“かさ上げ”堤防強化を必要としております。湿田化も協議されました。
湯本会員	私の三女(裕美)の結婚が決まりました。
大野会員	弊社社員大工、馬場清がお陰様で『優秀施工者 国土交通大臣顕彰』(通称建設マスター)を受賞することができました。ありがとうございます。内山会員、黄綬褒章おめでとうございます。
小椋会員	来週15日はクリスマス例会、多くの皆様の参加を宜しくお願ひ致します。
坂本会員	武田会長からクリスマスゴルフコンペ会長賞 10,000円いただきました。ありがとうございました。
鴨田会員	カゼをひいてしまいました。申し訳ありませんが早退します。
清水義夫会員	寒さも厳しくなってきました。かぜをひかぬよう気を付けて下さい。
武笠会員	半年間の体調不良をブレークすべく12月4日に川口市民マラソン10kmに参戦しました。グロースタイム59分で完走し、少々自信を取り戻すことができました。
以下同文	小菅会員、阿部会員、斎藤会員、鈴木克枝会員、渡辺会員、柿沼会員、倉持会員、野口会員、持田会員、井上会員
本日のニコニコは39,000円でした。 ありがとうございました。(順不同にて報告しました)	